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Förderverein Schule an der Mümling e.V. 
c/o Schule an der Mümling 
Pestalozzistr. 20 
64739 Höchst i. Odw. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung am 14.11.2013, 20:00 Uhr in der 
Schule an der Mümling, Höchst i.Odw. 

Teilnehmer: - siehe beigefügte Anwesenheitsliste (Anlage 1) - 

Tagesordnung: 1) Jahresbericht der 1. Vorsitzenden 
 2) Bericht des Schatzmeisters 
 3) Bericht der Kassenprüfer 
 4) Aussprache zu den Berichten 
 5) Entlastung des Gesamtvorstandes 
 6) Bestellung der/es Kassenprüferin/prüfers 
 7) Verschiedenes 
 
Leitung der Sitzung: Frau Fernandez 

Protokoll: Herr Weinelt 

 
Die Einladung zur Mitgliederversammlung erfolgte öffentlich. 
 

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Fernandez, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, 
dass die Einladung zur Mitgliederversammlung gemäß § 12 der Satzung des Fördervereins der 
Schule an der Mümling e.V. erfolgt war. Gemäß § 13 Absatz 2 dieser Satzung war die Mitglieder-
versammlung damit beschlussfähig. 
 

Ebenso gab die Vorsitzende bekannt, dass keine Änderungsanträge zu Tagesordnung vorliegen, 
eine erneute Abfrage wegen Änderungen oder Ergänzungen der Tagesordnung wurde durchge-
führt, es wurden keine entsprechenden Anträge gestellt. 

TOP1 – Jahresbericht der 1. Vorsitzenden 
Der Förderverein hat in 2012 wieder seine bewährten Aktivitäten im Rahmen der Schul-
Veranstaltungen entfaltet: 
 

a) Cafeteria zum Elternsprechtag  
b) Cafeteria am Präsentationstag der Projektwoche 
c) Cafeteria zur Einschulung der Erstklässler 
d) Mitgliederakquisition im Rahmen der Veranstaltungen zu a) bis c) und bei den Eltern-

abenden 
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Nachdem in 2011 das Großprojekt „Schulhofneugestaltung“ seine Anfänge genommen hat, konn-
te in 2012 die Intensivierung der Arbeiten im Rahmen der Schulhof AG angegangen werden. 

Besonderer Dank gilt hier allen Lehrern und Eltern, die sich über 2 Jahre sehr stark engagiert 
haben, wenn es um die Weiterentwicklung des Schulgeländes gegangen ist. 

Durch die geführten Schnittstellen zwischen Schulelternbeirat, stellvertretend ist hier Oliver 
Albohr zu danken, Schulleitung, stellvertretend möchte ich hier Peter Schubert als Konrektor und 
Beisitzer im Fördervereinsvorstand nennen und Förderverein, konnten sowohl die Klassenprojek-
te in 2012, wie Zaun-Verzierungen aus Holz, Holzkrokodil, Fühlpfad und Insektenhotel (auch 
wenn dieses Projekt mittlerweile sehr gelitten hat), wie auch das Großprojekt „Freiluftklassen-
zimmer“ in 2013 sehr erfolgreich abgeschlossen werden. 

Insgesamt wurden in 2012 Investitionen (hier zum besseren Überblick ab 250 € aufgelistet) in den 
Bereichen getätigt: 
 
-> Eingangsbereich             € 327,25 
-> Unterrichtsmaterialien € 1.025,98 
-> Farben                     € 669,99 
-> Leseförderung         €  400,00 
 
in der Summe   € 2.423,22 

und damit wurde wieder ein sehr stattlicher Beitrag aus der ehrenamtlichen Arbeit der Eltern her-
aus geleistet. 

Schwerpunkt für 2012 war die Schulhofgestaltung mit den vorgenannten, umgesetzten Projekten 
und dem Freiluftklassenzimmer, das erst in 2013 fertig gestellt werden konnte, aber noch pünkt-
lich zum Schulfest. 

Diese Aktivitäten nimmt die Vorsitzende als Beispiele für 

a) die Fähigkeit der Schulgemeinde bei Großprojekten auch große Unterstützung und                   
große Ergebnisse zu organisieren, wie sie am Schulfest 2013 dann der Öffentlichkeit gezeigt 
werden  konnten und 

b) die sinnvolle Verwendung der vorhandenen Gelder, und rühmliches Beispiel, wie öffentliche 
„Großprojekte“ auch ohne 100%ige Kostensteigerung umgesetzt werden können. 

Zum aktuellen Mitgliederstand, wie auch zum aktuellen Kassenstand wird auf TOP 2 verwiesen. 
  
Abschließend bedankte sich die Vorsitzende im Namen des gesamten Vorstandes des Förder-
vereins der Schule an der Mümling, bei allen Unterstützern aus dem Kreise der Lehrerschaft, der 
Elternschaft und bei allen externen Gönnern und Spendern. 

TOP2 – Bericht des Schatzmeisters 
Der Schatzmeister, Herr Hartmann, berichtet über Einnahmen und Ausgaben sowie über den 
Kassenbestand zum Stand 14.11.2013 (Anlage 2). 

Derzeit stehen noch 2.000 € vom Odenwaldkreis aus, die im Rahmen der Projektierung des Frei-
luftklassenzimmers fest zugesagt waren.  

Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 155. 

TOP3 – Bericht der Kassenprüfer 
Der Kassenprüfer Ralf Dietrich, berichtet über die am 07.11.2013 durchgeführte Kassenprüfung 
an der auch die heute abwesende Kassenprüferin Anne Hoffmann mitgewirkt hat. Es gab eine 
Beanstandung, ein fehlender Beleg wurde nachgereicht. Die Kassenprüfer bescheinigten dem 
Schatzmeister die ordnungsgemäße und nachvollziehbare Kassenführung. Durch die Anwesen-
den wird einstimmig Entlastung erteilt. 
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TOP4 – Aussprache zu den Berichten 
Die Berichte des 1.Vositzenden und des Schatzmeisters wurden zur Kenntnis genommen, Fra-
gen aus dem Kreis der Mitglieder wurden vom Vorstand beantwortet. 

TOP5 – Entlastung des Gesamtvorstandes 
Die Kassenprüfer stellten den Antrag, den Gesamtvorstand zu entlasten, aus dem Kreis der Mit-
glieder wurde hierzu kein Widerspruch formuliert. Der Gesamtvorstand wurde mittels Abstimmung 
einstimmig entlastet. 

TOP6 – Bestellung der Kassenprüfer 
Zum Kassenprüfer werden Ralf Dietrich und Anne Hoffmann bestellt. 

TOP7 – Verschiedenes 
Der Bestand der T-Shirts des Fördervereins zwecks Verkauf an diversen Veranstaltungen wird 
zeitnah festgestellt. Danach wird entscheiden, ob weitere T-Shirts angeschafft werden. 

Bezüglich der Ausstattung der Bücherei regt Oliver Albohr an, Bücher, die nicht mehr genutzt 
werden, auszusondern und durch neue Exemplare zu ersetzen. Dem wurde einstimmig zuge-
stimmt. 

Bezüglich der Einführung von „Sepa“ wurde einstimmig beschlossen, dass die hierzu erforderli-
chen Informationen an die Mitglieder, über einen Text im Rahmen des nächsten Einzugs im No-
vember 2013 erfolgen. 

 

Ende der Mitgliederversammlung: 21:15 Uhr 
 
 
 

 
 

Markus Weinelt 
Schriftführer Förderverein Schule an der Mümling e.V. 

 
 

Maria Fernandez 
1. Vorsitzende Förderverein Schule an der Mümling e.V. 


